



Sozialdemokratische Partei
Binningen

Jahresbericht über das Geschäftsjahr 2022

Co-Präsidentinnen Bettina Benthaus und Nicole Schwarz

Vorstand

Das Jahr 2022 war nach den wilden Coronajahren ein vergleichsweise normales Politikjahr. Es fanden acht Vorstandssitzung unter regulären Bedingungen statt.

Zu den Jahreshighlights zählten die erfolgreiche Gemeinderatsersatzwahl im Februar 2022 (Stephan Appenzeller ersetzte Barbara Jost) und die gewonnene Abstimmung zum Schulcampus Dorf im Herbst 2022.

Im Vorstand gab es seit der Generalversammlung am 2. April 2022 bei den gewählten Mitgliedern keine Wechsel. Dabei sind Gaida Löhr, Karin Müller und Richard Bräunlich (Kassier) sowie Bettina Benthaus und Nicole Schwarz (Co-Präsidentinnen). Von Amtes wegen Teil des Vorstands sind Simone Abt (Fraktionspräsidentin), Philippe Meerwein, Caroline Rietschi und Stephan Appenzeller (Gemeinderat). Stephan stiess im Juni 2022 nach dem Ausscheiden von Barbara aus dem Gemeinderat dazu.

Arbeitsgruppen und Aufgabenzuständigkeiten

Sektionsanlässe: Im Jahr 2022 gab es vier Sektionsanlässe. Die Themen reichten von Klimaschutz über nachhaltige Mobilität und Schulcampus Dorf bis zur Anpassung an den Klimawandel. Die Anlässe wurden von Karin Müller, Gaida Löhr und Albi Braun organisiert, in der zweiten Jahreshälfte löste Patrick Bürgler Albi Braun ab.

Newsletter: Im Berichtsjahr stellte das Co-Präsidium sieben Newsletter-Ausgaben für die Mitglieder und Sympathisant/innen zusammen. Die inhaltlichen Beiträge stammten zum grossen Teil von der Fraktionspräsidentin Simone Abt, von einem der Gemeinderatsmitglieder und von der Arbeitsgruppe Sektionsanlässe.

Website: Andreas Merz publizierte regelmässig Beiträge, Parolen, Wahlempfehlungen und Weiteres auf unserer Webseite.

Kasse: Richard Bräunlich sorgte für einen stabilen Kassenstand.

Anschreiben Neuzugezogene: Richard Bräunlich schickte den mehreren Hundert Binner Neuzuzügerinnen und Neuzuzügern wiederum zuverlässig unseren Willkommensbrief.

Binner Markt und Weihnachtsmarkt: An den beiden Märkten im Frühling und Herbst waren wir mit roten Produkten aller Art präsent.

Einwohnerrat: Seit Sommer 2022 setzt sich die Einwohnerratsfraktion folgendermassen zusammen: Simone Abt (Co-Fraktionspräsidentin), Bettina Benthaus, Richard Bräunlich (nachgerückt für Susanne Tribolet), Ralph Büchelin, Lewin Lempert (nachgerückt für Stephan Appenzeller), Karin Müller (Co-Fraktionspräsidentin), Erik Schellenberg, Felix Strebel (nachgerückt für Luzi Jehle) und Brigitte Strondl.

Gesellige Anlässe

Sommerfest: Das traditionelle Sommerfest auf dem Robi Binningen fand am kältesten und regnerischsten Abend des Hitzesommers 2022 statt.

Weihnachtessen: Das Weihnachtessen war ein Ausflug nach «Bella Italia», dem Restaurant der Missione Cattolica am Rümelinbachweg in Basel. Wir hatten dort Gelegenheit, unsere



Sozialdemokratische Partei
Binningen

langjährigen und sehr aktiven Mitglieder, Barbara Jost (zuletzt Gemeinderätin) und Stephan Zürcher (zuletzt Einwohnerrat), zu verabschieden. Die beiden sind im Juni 2022 nach Basel umgezogen und haben damit auch unsere Sektion verlassen.

Mitglieder und Sympathisant/innen 2022

Neumitglieder: Dilan Celebi, Emil Schoch, Gian Dickenmann, Jonathan Wepfer, Thomas Luterbach, Nicole Kälin, Lewin Lempert (vormals Juso)

Austritte: Luzi Jehle (Wegzug), Barbara Jost (Wegzug), Stephan Zürcher (Wegzug), Luc Durisch (Wegzug), Leonie Übersax (fehlendes Interesse)

Todesfall: Heidi Ernst

Anzahl Mitglieder (Ende Januar 2023): 73 (Vorjahr 73)

Anzahl Sympathisant/innen (Ende Januar 2022): 85 (Vorjahr 93)